



浜田市体操大会・音楽祭で大活躍

10月15日の浜田市小学校体操競技大会に、本校からは5・6年生の選手21人が出場しました。9月から体育の時間や放課後に練習をしてきました。難しい技に挑戦したり、美しい姿勢を意識したりしながら、力をつけていきました。

10月10日の、校内発表会では、全校の前で演技を発表しました。選手の姿に憧れの想いを抱きながら目を輝かせ演技を見つめる子ども達の姿が印象的でした。

10月15日は、大会当日です。出場した選手は、自分にとって1番の演技をイメージし、全力で取り組みました。本番は1回きりなので、思った演技ができた人、できなかった人、様々だと思いますが、積み重ねてきた練習や、失敗を恐れず精一杯チャレンジしたことは大きな力となりました。堂々と素晴らしい姿が印象的でした。この大会は、今年で最後となります。来年からは、各学校で専門家の方の指導による体操教室を実施します。



11月6日の浜田市小中学校連合音楽祭には、6年生が参加しました。10月から音楽の時間に本格的に歌と合奏の練習をスタートしました。

11月4日の壮行演奏会のあと、6年生に感想を伝えた学級がありました。いくつか紹介します。「合しょうやえんそうをきいていたら、楽しい気もちになりました。私たちも6年生のように、上手にうたったり、えんそうしたりしたいです。(2年生)」「リフレや昼休みの時間にも、たくさん練習していたので、6年生はすごいなと思いました。来年は、私たちが音楽祭に出るので、6年生を見習いたいと思いました。(5年生)」6年生が全校に素敵な合唱・合奏をし、それに1～5年生があこがれを感じ、「自分たちも」という伝統のバトンが渡されたようです。

11月6日の音楽祭、やはり緊張は隠せませんでしたが、いざ、ステージに上がると、最高の合唱・合奏をしました。私は、感動して、涙が出ました。発表を観ていた、他校の先生や保護者のみなさんからも「素晴らしい合唱・合奏でした」といったお褒めの言葉をたくさんいただきました。



合唱「しあわせになあれ」



合奏「鬼の宴」

【6年生の感想より】

- 練習や本番を通して、音楽祭の練習では楽譜、歌詞などを覚える力がついたと思っています。そして、楽譜を読む力もついたと思います。音楽祭本番で身についた力もありました。お互いをほめあつたり、励ましあつたりすることです。ほかにも、大勢の人を前にしても動搖することのない力もついたと思っています。
- 皆で笑顔で楽しくやれたので良かったです。聴いてくださる方に私たちの思いがちゃんと伝わったと思います。これまで昼休みに体育館に行って練習したり家で音源を聴いたりして、そうやって努力してきたからできたのだと思います。これまでの練習の成果を発揮できて良かったです。

島根県算数・数学研究大会

10月24日、長浜小・周布小・三中を会場として、算数・数学に関して研修会が開かれました。長浜小は、1年2組、3年2組、6年1組が授業公開しました。

長浜小では、4年前から、「『算数好き』の子どもを増やしたい」という想いから、環太平洋大学の前田先生や、浜田市教委の指導を受けながら算数の授業改善を進めてきました。その結果、「算数の授業内容はよく分かる」という児童アンケートの数値は、年々上がってきました。

研究大会当日は、県内から小学校の先生が多数来られ、授業を観ていただきました。子ども達は、多くの方に囲まれて、少し緊張気味でしたが、意欲的に学習に取り組んでいました。参加された方の感想として、「子どもたちが前向きに算数に取り組んでいたことからも、毎日楽しい算数の学習をされていることが伝わってきました。」などの意見をいただきました。

今後の授業改善に向け、さらに取組を進めていきたいと思います。



1・2年生 アクアス遠足

10月31日、あいにくの雨模様となりましたが、子ども達は元気いっぱいで、置かれた状況の中で、めいっぱい楽しんでいました。

1・2年生を混ぜたグループ編成で、2年生を中心となって声をかけ、楽しくアクアス内の生き物の観察をしたりお弁当を食べたりしました。お弁当の後は、グループごとに分かれ自由に館内を回りました。どのグループも和やかな雰囲気で館内を回っていました。中でもタッチプールは大人気。友達と見せ合いながらじっくり観察したり触れたりしました。誰もがルールやマナーを心がけ、大満足のアクアス遠足となりました。



お知らせ

★ 長浜・熱田地区子ども見守りボランティアグループのみなさんが、島根県防犯連合会・島根県警察本部より、長年の見守り活動に対し、感謝状をいただきました。いつも子ども達を見守っていただきありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。



★ 浜田地区更生保護女性会浜田支部様より、学校図書館の図書購入費として、寄付をいただきました。ありがとうございます。

★ 10月22日、学校運営協議会主催による第1回下校時のあいさつ運動がありました。学校運営協議会の委員さんのか、保護者の方も参加されました。

ハイタッチするなど、楽しくあいさつを交わすことができました。

第2回は、11月27日(木)16:00からです。この日は、学習公開日で、午後からの授業公開、PTA主催「学校かくれんぼ」の後実施します。保護者・地域の方もぜひご参加ください。申し込み等不要です。

